

梅花の候、利用者様並びにご家族様、地域の皆様にはグループホーム出東ララにつきましてご理解、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

今年には島根県の積雪量もさほど多くなく交通の大きな混乱もなかった様でした。ララでは駐車場や玄関前、避難経路等の雪かきを朝早く職員が交代で行っていた所、近隣の三洋興産さんが重機で一気に除雪をして下さいました。地域の方の協力のお陰様で事故もなく、気持ちよく過ごせる事に感謝いたしました。してもら側だけではなく、ララからも地域に貢献できるように活動を行っていきたくと思います。

施設長

吾郷香織



おせち料理

祝 お正月



元旦にはお屠蘇として甘酒を振る舞いました。両手で盃を持ち上手に口に運ばれていました。お昼には、おせち料理を召し上がられました。「ごちそうだね」と喜ばれていました。レクでは、書き初めで今年の抱負を書いて頂き正月らしい雰囲気味わっていただきました。

新春カラオケ大会



各棟でカラオケ大会を行いました。懐かしい歌謡曲をみんなで一緒にうたいました。楽しい時間を過ごされました。



利用者様は色々な作業に取り組まれています。皆様と一緒に楽しみながら、慣れた手つきで作業されています。

2月の行事予定

各棟往診

3日：節分会

14日：バレンタインデー

3月の行事予定

各棟往診 誕生日会：各棟にて

3日：ひな祭り